



協 和

足利市立協和中学校長 中村 徳 幸

※右上のQRコードから「協和中学校ホームページ」をご覧ください。



ついに学校が再開しました！

6/1（月）より、学校が再開しました。学習面においては、1年生は中学校の教科担任制による授業にも慣れ、どの教室からも元気の良い発言が聞こえてきます。2・3年生は学習内容が一段と難しくなる中、『学び合い』による活発な授業が進められています。部活動においては、2・3年生は6/4（木）より活動を開始しました。数か月ぶりの活動ということで、とまどいながらも明るく元気に活動する姿が見られました。1年生は部活動見学期間を経て、6/19（金）より正式入部となっています。その他の活動としては、今後、委員会活動や学校行事（体育祭、合唱コンクール）など様々な活動が予定されています。2・3年生の皆さんは、今年の合言葉の1つである『A・S・N』（愛される先輩になろう！）で、明るく優しく丁寧に後輩たちに接してあげてください。良き手本となることで、「すべての生徒が輝く協和中学校」にしていって欲しいと思います。

引き続き『新型コロナウイルス感染症対策』を進めます！

6/12（金）に開催された『足利市新型コロナウイルス感染症対策本部会議』において、市イベント及び会議等の開催基準の見直しが行われ、市有施設の利用制限が緩和されようとしています。しかし、梅雨の時期を迎えて気温と湿度の上昇が予想され、熱中症対策も合わせて行う必要がでてきました。

そこで、本校では、以下のような対策を進めてまいります。



毎朝の昇降口での検温の様子

【新しい生活様式】

毎日が廃品回収の収益で購入した非接触型体温計⇒



- ① 登下校時のマスク着用は不要とします。（並列での通行は禁止）
- ② 昇降口での朝の検温は引き続き実施します。
- ③ 校舎内では、マスクを着用します。（運動時を除く）
- ④ 手洗い、うがいを励行します。
- ⑤ 運動時は『温湿度計』で状況を確認しながら、実施・中止の判断をします。 体育館壁にデジタル温湿度計を設置⇒
- ⑥ エアコンの設置された教室では、喚起も同時に行います。



『N・K・G』に向けて「花いっぱい運動」スタート！

今年度よりスタートした『N・K・G（日本一きれいな学校にしよう！）』の実現に向けて、緑化委員会を中心に「花いっぱい運動」がスタートしました。南校舎・北校舎1階のそれぞれのベランダ花壇を「学級花壇」として割り当て、土づくり・花選び・水やり・草取りなどの緑化活動を各学級が行っています。これらの活動をとおして、「情操豊かで思いやりのある優しい生徒」を育成していこうとしています。秋には、『足利市緑・花いっぱいコンテスト』への応募を行う予定です。

6月の学校再開に合わせ、まだ動き出したばかりの活動ですが、生徒全員、心を込めてきれいな花を育てていきたいと思っています。



きれいに花の植えられた学級花壇



むぎそよクラスでは『紅あずま』を栽培

6/17（水）『リサイクル登校』を実施しました！

自転車点検のための全校自転車登校に合わせ、美化委員会を中心に「リサイクル登校」を実施しました。今年4月より実施している「毎日が廃品回収！」は地域の皆様の御理解・御協力により、順調に資源物が集まり、活動資金が増えています。そこで、美化委員会でも、せっかくの自転車登校を活用し、今回初めて「リサイクル登校」を実施することにしました。多くの生徒が、安全に気を付けながら、新聞紙、雑誌、アルミ缶などを自転車のカゴにつめ、学校に運んでくれました。

今後も、リサイクル登校日を計画的に実施し、集められた資源物を活動資金とし、生徒のためになる様々なものの購入に使用させていただこうと思います。

6/17（水）2・3年生実力テストが実施されました！

6/17（水）1～5校時、2・3年生を対象に、第1回目の校内実力テストが実施されました。

どの生徒も、3月から5月末までの臨時休業期間中に各家庭で計画的に学習を進めてきた努力の成果を発揮する絶好の機会と捉え、真剣にテストに参加していました。

7/1・2（水・木）には、1～3年生の期末テスト、7/15（水）には3年生実力テスト、2年生とちぎっ子学習状況調査も予定されています。それぞれの生徒の進路実現に向けて、『継続は力なり』で頑張ってください。



熱心に実力テストを受ける生徒達